Heilbronn-Neckarsulm

>IMPRESSUM

IG Metall Heilbronn-Neckarsulm

Salinenstr. 9, 74172 Neckarsulm

Telefon: 07132 938 10, Fax: 07132 93 81 30

🕑 neckarsulm@igmetall.de, 🕑 neckarsulm.igm.de

Redaktion: Michael Unser (verantwortlich), Si-De-Punkt, Weinsbergerkreuz.de

Superwahljahr 2018 – das Jahr vieler betrieblicher Wahlen

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Leserinnen und Leser,

ich hoffe, Ihr seid alle zusammen erholt und frisch ins inzwischen auch ein paar Wochen alte, neue Jahr 2018 gestartet.

Seien wir ehrlich: Nach den unsäglichen Jamaika- und GroKo-Verhandlungen zum Jahreswechsel ist das Thema »Wahlen« nicht gerade das Stichwort, das uns alle von den Sitzen reißt.

Und doch steht 2018 ganz im Zeichen von Wahlen – und die sollten wir alle schätzen und ernstnehmen. Die gute Nachricht ist: Es geht dabei um Wahlen, die nicht die Bundesregierung betreffen, sondern beinahe jeden Betrieb im Bereich der IG Metall Heilbronn-Neckarsulm – und das unmittelbar. 2018 erwarten uns:

- Im Zeitraum von Anfang März bis Ende Mai werden die regelmäßigen Betriebsratswahlen in fast allen Betrieben durchgeführt. Die Wahlvorstände in den Betrieben sind bereits bestellt und haben sich für die Durchführung der Wahl schulen lassen.
- Verteilt über das Jahr finden Aufsichtsratswahlen in den Unternehmen Audi, Bechtle, KS, KS Huayu sowie Läpple statt.
- Im Oktober und November müssen die Jugend- und Auszubildendenvertretungen neu gewählt werden und parallel dazu die Schwerbehindertenvertretungen.

Diese Wahlen also stehen uns nach einer – erwartungsgemäß schwierigen – Tarifrunde ins Haus. Umso wichtiger ist es, dass wir jetzt weiter Präsenz zeigen und in unserem En-



gagement nicht nachlassen. Dass wir klar und deutlich für das einstehen, was wir uns auf die Fahnen geschrieben haben: mehr Geld und höhere Ausbildungsvergütungen. Die Sicherung und den Ausbau der Beschäftigung. Bessere Übernahmechancen in allen Betrieben. Oder auch faire Arbeitszeiten mit entsprechendem Zuschuss für all diejenigen mit belastender Arbeitszeit.

Kurz: Es ist ein Superwahljahr, in dem viel gewonnen werden kann. Die IG Metall wird dabei stets an der Seite ihrer Mitglieder stehen – und alles dafür tun, dass dieses Jahr ein gutes Jahr wird. Kommt jederzeit gerne auf uns zu, wenn Ihr Fragen habt oder Unterstützung braucht.

Ein Dank gilt vorab den Mitgliedern der betrieblichen Wahlvorstände, sie werden 2018 so richtig viel zu tun haben.

Selbstverständlich werden wir Euch auch in der metallzeitung immer wieder über aktuelle Entwicklungen informieren und auf dem Laufenden halten.

Mit den besten Grüßen,

Euer Michael

Michael Unser, Erster Bevollmächtigter IG Metall Heilbronn-Neckarsulm